



# ATELIERS D'ÉTÉ 2020

## Lycée

# SUMMER CAMPS 2020

## High School

Semaine/Week 1: Août/August 10-14 ; Semaine/Week 2: Août/August 17-21

### CAFÉ PHILO

L'initiation à la philosophie destinée aux élèves de Lycée. Chaque séance s'organise sous la forme d'un café philo, consacré à un problème classique, abordé en un langage non-technique. Exemple de points susceptibles d'être abordés: que signifie "réfléchir" ? La science a-t-elle réponse à tout ? La violence peut-elle être juste ? Est-il plus facile de se connaître soi-même que de connaître autrui? Pourquoi chercher à contrôler ses émotions?

*Introduction to Philosophy for High School students.*

*Each session is organized in the form of a "café philo", devoted to a classical problem, approached in a non-technical language. Example of points that can be discussed: What does it mean to "think"? Does science have an answer for everything? Can violence be right? Is it easier to know oneself than to know others? Why try to control one's emotions? .*

**Enseignant | Teacher:** JL. BOUYEURE

**Durée de la classe | Class time:** 50-55 min

**Fournitures nécessaires:** Ordinateur et internet.

**Required supplies:** Computer and internet

### FAIRE UN REPORTAGE-MAKE A DOCUMENTARY

#### Jour 1 -

Présentation de l'atelier + travail sur l'interview

#### Jour 2 -

Préparation de l'interview  
(questions/organisation de la prise de parole...)

#### Jour 3 -

Interview (Via Google Meet)

#### Jour 4 -

Rédaction du reportage

#### Jour 5 -

Fin préparation du reportage- Mise en commun -  
Bilan de l'activité

#### Day 1 -

Presentation of the workshop + work on the interview

#### Day 2 -

Preparation of the interview  
(questions/organization of the script)

#### Day 3 -

Interview (Google Meet)

#### Day 4 -

Writing the report

#### Day 5 -

End of preparation of the reportage - Sharing -  
Review of the activity

**Enseignant | Teacher:** M. VIENS-KOLB

**Durée de la classe | Class time:** 1h

**Fournitures nécessaires:** Ordinateur

**Required supplies:** Computer



## JEUX DE PROGRAMMATION - PROGRAMMING GAMES

Programmation par des jeux et déplacement d'un robot (fournis par le Lycée) pour réaliser des scénarios ou défis (notions en mathématiques-cryptographie-technologie-physics et informatique).

Les élèves pratiqueront le français tout au long des activités ou scénarios proposés puis ils devront expliquer leurs raisonnements et argumenter les solutions trouvées.

L'activité se déroulera en 2 parties :

- Jeux de programmation pour réaliser des scénarios (sous scratch ou blockly ou autres logiciels)
- Réalisation de défis après la programmation de chaque robot

*Program a robot (provided by the school) through games and movement to ultimately carry out scenarios and challenges (notions in mathematics - cryptography - technology - physics and computer science).*

*Students will practice French throughout the activities of the proposed scenarios and they will have to explain their reasoning and solutions.*

*The activity will take place in 2 parts:*

- Programming games to create scenarios (under scratch or blockly or other software)*
- Challenge performances after each robots' programmation*

**Enseignant | Teacher:** M. BOUTEKKA

**Durée de la classe | Class time:** 1h-2h

**Note:** Les étudiants devront venir récupérer le robot au lycée, à l'accueil de l'administration. Ils auront déjà été désinfecter et aseptisés. Avant de ramener les robots, les élèves devront les nettoyer.

*Students will have to come to pick up the robots at school (front desk of the administration building). The robots will have been sanitized and disinfected and students will have to clean them before returning them to the school.*

## PRÉPARATION DE L'ANNÉE EN FRANÇAIS - FRENCH LITERATURE

La littérature française n'aura plus de secrets! Nous réviserons ou découvrirons les secrets des procédés littéraires et figures de style des grands auteurs. Nous préparerons une année de grammaire pour que les propositions, tournures verbales, et autres nature/fonctions/conjugaisons soient apprivoisés.

*French literature will have no more secrets! We will examine or discover the secrets of the literary processes and stylistic figures of the great authors. We will prepare one year of grammar so that the propositions, verbal turns, and other nature/functions/conjugations can be tamed.*

**Enseignant | Teacher:** AC. KELLER

**Durée de la classe | Class time:** 1h

**Fournitures nécessaires:** Ordinateur et internet.

**Required supplies:** Computer and internet



# THÉÂTRE: LECTURE ORALISÉE ET EXPRESSION CORPORELLE- THEATER WORKSHOP:ORAL AND BODY EXPRESSION

---

Atelier théâtre/ lecture oralisée et expression corporelle: dire à l'autre, aux autres, en travaillant la confiance en soi et la confiance dans le groupe

*Theatre workshop: Oral expression and body movement. Students will work on communication to others and work on self-confidence and trust-building in the group*

**Enseignant | Teacher:** M. ROBERTI  
**Durée de la classe | Class time:** 30 - 45 min

**Fournitures nécessaires:** Cahier de brouillon, crayon  
**Required supplies:** Scratch pad and pencils